



# 西連寺新聞



サツキの花が満開になったり、ツバメが飛び回っていたりして季節の移り変わりを感じます。

朝晩は、ヒンヤリしますが、日中はとても暑くなります。早くも夏日を観測する日も出てきましたね。

身体が汗をかき準備ができていない状態らしいので、こまめに水分補給をして、熱中症予防をしていきましょう！

## 今月の壁画



今月は、『こいのぼり』です。いろんな折り紙をちぎり、うろこのように貼り付けて作りました。完成した後は、「これはお父さん鯉で、これは子供の鯉にする？」と色や大きさを比べたり、名前を付けたりして楽しみました☆

笑顔いっぱい  
思いやり  
あふれる居場所



## ちよこつと紹介

ちようど一年前に、本部からやってきた胡蝶蘭の花を紹介しました。

あれからしばらく咲いた後、花は枯れてしまいました。三節ほど残して枝を切るとまた花が咲くかも!?という情報を入手したので、やってみました。

三つあった枝のうち、二本は根元から枯れてしまいましたが、残りの一本は、なんと新しい枝が生えてきました！

今月に入ってから、蕾も出てきて、今、三つ目の花が咲いています☆  
どんどん伸びて、蕾が増えてきているので、いくつ咲くのか楽しみです♪



## おやつ作り

今月のおやつは、『プルプルゼリー』にしました。  
牛乳を入れて混ぜるだけ♪  
お手軽スイーツで、皆さんにも大人気☆  
湿度が高くてムシムシする日には、ピッタリのデザートでした。



## お願い

感染症予防の観点からも、手洗いの励行や、マスクの着用をお願いします。



また、少しでも調子が悪ければ、早めの受診をお願いします。

☆来所前の検温・手指消毒等、ご協力ありがとうございます。  
引き続きよろしくお願ひします。

